



Liebe Eltern,

wir befinden uns seit einigen Tagen in einer großen Krankheitswelle an der Grundschule Pestalozzistraße, die sowohl die Kinder als auch die Lehrkräfte und Betreuer betrifft. Daraus resultiert leider ein größeres Versorgungsproblem, welches aktuell zu Schuleinschränkungen führt. Ich versichere Ihnen, dass Unterrichtsausfall nur das letzte Mittel sein kann.

Aus diesen Gründen bitten wir Sie, wenn möglich, die Kinder der **vierten Klassen am 15.12.2022 und 16.12.2022 im Homeschooling** zu belassen. In der Schule wird eine Notbetreuung eingerichtet. (In der Notbetreuung findet nur eine Betreuung und kein Unterricht statt!) Wir hoffen, dass sich die Lage in der nächsten Woche wieder etwas entspannt.

Der hohe Krankenstand im Kollegium hat unterschiedlichste Gründe. Das noch anwesende Personal arbeitet bereits an der Belastungsgrenze und versucht allen Kindern so gut es geht einen Unterricht zu ermöglichen. Bitte sehen Sie davon ab, erkranktes Personal zu kontaktieren. Dies trägt einer schnellen Genesung nicht bei.

Mit freundlichen Grüßen und bleiben Sie gesund

Torsten Zingler